

## ABSTRAK

Nama : **Bahyudin**, NIM : **112111133**, Judul Skripsi : ***Pengaruh Hasil Belajar Aqidah Akhlak Terhadap Karakter Siswa studi kelas VIII MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab Kemiri Tangerang).***

Di ***MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab)*** minimnya suatu kesadaran pada diri siswa akan pentingnya kebaikan karakter yang harus di munculkan dan di tumbuhkan, dan juga kondisi masyarakat yang kebanyakan bertempat di pesisir pantai utara menjadikan watak bawaannya begitu keras ini menjadi salah satu faktor yang sangat penting dalam penelitian ini, dimana dengan kondisi yang tersebut di atas maka tidak sedikit siswa yang bermasalah dalam hasil belajar, alhasil buruknya karakter menjadi salah satu faktor penting yang berpengaruh terhadap hasil belajar siswa dalam mata pelajaran akidah akhlak, oleh karena itu di ***MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab)*** di adakan sebuah penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa setelah melaksanakan kegiatan belajar mengajar pada mata pelajaran akidah akhlak yang akan mempengaruhi karakter siswa tersebut.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1. Bagaimanakah hasil belajar aqidah akhlak siswa kelas VIII di MTs YASPIRAT ? 2. Bagaimanakah bentuk karakter siswa kelas VIII di MTs YASPIRAT ? 3. Adakah pengaruh dari hasil belajar aqidah akhlak terhadap karakter siswa kelas VIII di MTs YASPIRAT?

Tujuan Penelitian ini adalah : 1. Untuk mengetahui hasil belajar siswa kelas VIII di MTs YASPIRAT. 2. Untuk mengetahui bentuk karakter siswa kelas VIII MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab Kemiri Tangerang). 3. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari hasil belajar aqidah akhlak terhadap karakter siswa kelas VIII MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab Kemiri Tangerang)

Penelitian ini dilaksanakan di MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab Kemiri Tangerang), dengan jumlah sampel 31 siswa dari populasi dengan jumlah 125 siswa. Populasi diambil dari siswa kelas VIII MTs YASPIRAT (Yayasan Pendidikan Raudhatu Thullab Kemiri Tangerang). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif. Dalam teknik pengumpulan data, diperoleh menggunakan observasi, tes, angket, dan dokumentasi.

Kesimpulan hasil penelitian ini adalah berdasarkan hasil perhitungan statistik dan kemudian dapat diinterpretasikan bahwa bentuk pengaruh hasil belajar akidah akhlak terhadap karakter siswa terdapat koefisien korelasi yang rendah dengan indeks koefisien korelasi ( $r_{xy} = 0,28$ ). Adapun kontribusi pengaruh hasil belajar akidah akhlak terhadap karakter siswa sebesar 7,84%, sedangkan sisanya 92,16% yang dapat dipengaruhi oleh variabel lain dan dapat diteliti lebih lanjut.